

Reinerlös geht an Insieme

Mit einem «Hau den Lukas» half die SVP Reichenburg anlässlich der vergangenen Kantons-Chilbi mit, die beliebte und gutbesuchte Dorfchilbi zu verschönern. Pro Schlag auf den «Hau den Lukas» wurde ein Franken eingenommen. Nebst einer hohen Punktzahl und Spass gab es für die Teilnehmer als Belohnung einen Apfel oder ein Rübli. Der Reinerlös von 200 Franken geht vollumfänglich an Insieme Ausserschwyz. Dieser Betrag wird für die Freizeit von Menschen mit einer geistigen Behinderung oder einer Lernschwäche eingesetzt. Zwei Vertreter der Ortspartei SVP Reichenburg haben kürzlich den Reinerlös der Geschäftsstelle Insieme in Pfäffikon übergeben. (eing)



**Gesendet: (v. l.) Pius Kistler (Beisitzer),
Manuela Geu (Insieme Ausserschwyz) und
Ueli Kistler (Vizepräsident).**

Bild zvg